
NO CONFUNDA LA LENTITUD CON LA SEGURIDAD . . .
(Campaña Pra-Pievencián de AccidenlesI

Eli Peligro de Fracazar la Liga Iníeriia de Soft Ball!!
Después de muchos días de 

trabajo por parte del Comité Or
ganizador, después de grandes 
esfuerzos conjuntos de la Empre
sa, el Sindicato y el Club BAM 
para conseguir nivelar el terreno, 
regar arenilla al cuadro, com
prar camisetas, gorras, buscar 
árbitros, cerveza, bandas de cor
netas, amplificadores y sobre to
do seleccionar cinco equipos en
tre los empleados, el domingo 3 
de Febrero se inauguró nuestra 
flamante Liga Interna de Soft- 
Ball.

En un principio todo fue color 
de rosas. Mucho entusiasmo, mu
cha bulla, mucho afán de conse
guir inscripción en los equipos 
para hacerse de una gorra y de 
una camiseta. La primera sema
na se fue viendo rápido m_ente lo 
eme vendría después. Que una 
cosa era asistir a la inaugura
ción y otra muy distinta era asis-

Nacimiento:
El hogar de nuestro compañe

ro Antonio González L., Jefe del 
Departamento de Botellas Llenas, 
y de su muy digna esposa doña 
Marcelina de González, se vió a- 
legrado por la llegada, en la Clí
nica San Fernando, de un robus
to varonciio que se"" llamará Ed
mundo Ariel Antonio.

Este acontecimiento tuvo lugar 
el pasado 5 de Febrero. -A los 
felices y amorosos padres les en
vía BAM una cordial felicitación.

til con regularidad a los juegos 
y prácticas de los equipos.

Ya tenemos el resultado. En la 
presente semana el calendario 
regular marcaba doble juego pa
ra el domingo pasado. Para a- 
nimar este domingo y como me
dida paro: todos los domingos si
guientes se llevaron dos barriles 
de cerveza. NO SE JUGO NI UN 
SOLO PARTIDO. No se logró 
completar la nómina de 9 juga
dores necesarios. El lunes no se 
jugó porque llovió. El martes se 
celebró el partido regular de mi
lagro. El miércoles ya no se pu
do jugar porque tampoco llega
ron los jugadores. Y éso que la 
nómina cuenta con 18 hombres.

Sólo un partido se ha podido 
celebrar en el curso de esta se
mana. Hay pues que buscar 
dónde está el mal antes de que 
sea tarde y todos los esfuerzos 
realizados resulten inútiles.

No podemos negar que el do
mingo, es un día que no se pres
ta para ir a Pasadena y mucho 
m.enos a celebrar doble juegos 
como se ha establecido. Porque 
los domingos casi siempre los te
nemos ocupados la mayoría. Ya 
sea por amanecer cansados, o 
porque tengamos deseos de que 
carnes en la casa con nuestras 
esposas e hijos', o porque con 
ellos o solos nos vayamos al in
terior a pasar un día fuera de 
la ciudad. Tampoco sería justo 
afirmar que no hoy entusiasmo

por la Liga. Son muchos los com
pañeros que impacientemente es
peran las cinco de la tarde para

(Pasa a la Página 4)

Cumpleaños:

Rodeado del aprecio de fami
liares y amigos celebro: mañana 
su mejor fecha nuestro estimado 
compañero y perfecto caballero 
con Carlos R. Dean, persona de 
gran actividad dentro y fuera de 
esta Empresa, donde se ha dis
tinguido siempre por su don de 
gentes, acuciosidad y eficiencia 
en el cumplimiento de sus debe
res.

A don Carlos el BAM, en nom
bre de esta gran familia cerve
cera, le envía un cordial saludo 
haciendo votos por su felicidad, 
prosperidad y ventura personal.
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La importancia de la Cooperativa
Debido al hecho de haberse señalado para el día de ayer la

Asamblea General Ordinaria de- la Cooperativa que habría de cele- 
barse para proceder a la elección de la nueva Junta Directiva y to
mar los acuerdos necesarios sobre los diversos temas que figuraban
en la convocatoria, ignoramos-, en el momento de redactar esta nota,
el resultado final de la sesión, ni siquiera si se logró el "quorum” ne
cesario para la validez de los acuerdos... Pero tanto en el caso de
que se haya podido celebrar la anunciada reunión de la Asamblea
General de Accionistas de la Cooperativa, como en el caso contra
rio, estimamos necesario subrayar aquí la absoluta necesidad de
seguir cumipliendo su finalidad, tan altamente beneficiosa para el
personal de la Cervecería:

La circunstancia de que la Cooperativa no pueda atender en
muchos casos con la deseada rapidez las demandas de préstamos
que se lo, formulan por carecer en el momento de la petición de fon
dos disponibles, demuestra claramente que, apesar del crecido ca
pital con que viene operando, todavía necesita que aquellos com
pañeros que aún no son accionistas ingresen en la sociedad y que
aumenten sus aportes, adquiriendo más acciones aquellos que ya.
han comprendido las ventajas que esta institución ofrece.

Comprendemos bien que no siempre ha de ser fácil para mu
chos compañeros disponer del dinero necesario para comprar, por
lo menos, una acción de diez balboas. Pero teniendo en cuenta
las facilidades que ofrece la Cooperativa a quienes deseen adqui
rir nuevas acciones, permitiendo los abonos parciales de un balboa
semanal, el proeedimiento se simplifica notablemente.

No debe olvidarse que hoy son muchos los que esperan impa
cientes que la Cooperativa se encuentre en condiciones de atender
sus peticiones de préstamos y que, al adquirir nuevas acciones es
tamos facilitando a la sociedad la manera de resolver más pronto la
peticián de un compañero, al mismo tiempo que logramos ir for
mando un ahorro de dinero que nos puede ser de gran utilidad en
el futuro, y percibiendo a la vez en concepto de dividendos un in
terés anual muy superior al que corrientemente se obtiene en otras
inversiones.

Por muchos conceptos es necesario tener presente la importan
cia de la cooperativa y seguir prestándole toda la ayuda y toda la
cooperacián que estemos en capacidad de darle.

Pinceladas:
Por José de la R. Rodríguez

Muy simpática quedó la inau
guración de la Liga Interna de 
Soft-Ball, hubo mucha concurren
cia, aunque decimos la verdad, 
fue muy lamenfable que los pa
drinos no se presentaran tal vez 
por las muchas ocupaciones o 
por olvido. Agradecemos la pre
sencia de la Sra. María J. de To
rres que como buena colabora
dora con la Liga siempre ha sa
bido responder al llamado, tam
bién damos las gracias a la Sra. 
María E. Azcárate que participó 
como madrina del equipo Cerve
za Balboa le agradecemos el ha
bernos honrado con su presen
cia. La inauguración comenzó 
a las diez y media con el desfile 
representado por todos los equi
pos y lo: izada de las bande’-as 
bajo un sol de verano, acompa
ñado de brisas como también de 
la banda del Cuerpo de Bombe
ros veíamos flamear las tres ban
deras, Nacional, BAM y la del 
Sipdicato sobre su mástil de o- 
cero. Terminado el acto, el señor 
Presidente del Club BAM Reyes 
Tejada se dirigió al público pre
sente más o menos en la siguien- 

. te forma "Para mí ésta es una sa
tisfacción dirigirle la palabra a 
tan grata concurrencia en repre
sentación del Club BAM y una 
prueba de la amistad sincera 
que tiene el Club para con sus 
compañeros y que esta práctica 
deberá continuar todos los años 
para no perder el espíritu depor
tivo entre hermanos". Detrás de 
Reyes se encontraba el Secreta
rio General del Sindicato y al ver 
que Reyes no mencionó el Sin
dicato el amigo Arturo Saucedo 
que a pesar de tener los ojos a- 
dormecidos y náuseas por la a- 
legría de la noche anterior dió 
tres pasos hacia adelante, miró 
ê  asta donde también se encon
traba la bandera que representa
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el Sindicado y dijo: "El Sindicato 
como en años anteriores también 
c  sabido contribuir con su óbolo 
para esta liga interna que está 
formada por el Bam y el Sind’ 
cato que hacen en conjunto una 
solo hermandad". En seguida 
se dió la orden de PLAY-BALL, 
inmediatamente se presentó a la 
caja del box el amigo Valentin 
Monforte vestido de blanco con 
un sombrero Panamá y habano, 
hubo un receso mientras se pre
sentaba la perdona designada a 
batear que era Don Julio Selles 
que tampoco se presentó, pero 
chi estaban Unamuno y Mr. A- 
dams, primero se le dijo a Lin 
que cogiera el bate pero como 
no tenia sombrero no podia acep
tar en vista de ésto dijo Mr. A- 
dams yo soy el Rey de los cha
tos y voy al bate y asi lo hizo 
pora reemplazar al Sr. Selles, in
mediatamente comenzó el parti
do entre los equipos H-B y Cer
veza Balboa ganando este iflti- 
mo por la anotación de 8 a 7, 
en todo momento reinaba la ale
gría y el entusiasmo puesto que 
teníamos una banda de cornetas 
y el conjunto de Bolivar Rodri
guez. Velamos al amigo .Rómu- 
Ic Gorrichátegui que sin ser Di
rector del BAM ni del Sindicato 
trabajó y se portó a la altura a- 
tendiendo a toda la concurrencia 
y sacrificándose él mismo pues 
se quedó sin emparedados, Go- 
rri merece un aplauso y hasta al
go más, una m.edalla por su bue
na colaboración desinteresada 
que a tenido en todo momento. 
Como ya habla terminado el par
tido principal y todos estábamos 
alegres se formó un "picasai" de 
jugadores que no hablan parti

cipado en el juego anterior, mu
chos corrían a batear, otros sallan 
fildear y se vió el entusiasmo que 
existe por el deporte en la em
presa. Yo me quedé en un rin
cón de la galera conversando 
con varios amigos y un director 
del BAM y de pronto llegó una 
persona que no recuerdo el nom
bre y le dice a Majagua (Maja
gua es el Secretario de Sevillano 
y por cierto un viejo empleado y 
cumplidor con- su trabajo). Oye 
Maja, dónde está Mamey y le 
respondió Heriberto Saucedo: es
tá llevando las anotaciones, me 
causó tanta risa que el vaso se 
me deslizó, pues no comprendo 
cómo se entienden los hermanos 
Saucedos, y para el colmo lla
man a Majagua para que vaya 
al bate y fue corriendo y agarró 
el tolete pegó una linea y llegó 
a la primera como una majagua 
sin pantalones y puesto OUT. La 
fiesta terminó como a las cuatro 
de la tarde y todos salimos sa
tisfechos de la inauguración de 
la Liga Interna.

Así va la Liga Interna
deResultados hasta el Miércoles 1 

Febrero:
Febrero 7 (Jueves)
Ganó: Spur Cola (pitcher Torpedo).
Perdió: Cerveza Balboa (pitcher Ta- 

gler).
Febrero 12 (Martes)
Ganó: Spur Cola (pitcher Mani Al- 

zamora).
Perdió: Malta Vigor (pitcher Murillo).

Estado de los Equipos
J G P Pts.

Spur Cola 3 3 0 1.000
Cerveza Balboa 2 1 1 .500
Malta Vigor 2 1 1 .500
Torn Collins 1 0 1 —
H. B. 2 0 2 —

ABRAHAM ORREGO

Felicitamos al compañero Abraham
Orrego eficiente empleado del Depar
tamento de Envase, quien cumplió 10 
años de servicio consecutivos en la 
Empresa el pasado 10 de Febrero. Le 
deseamos muchos parabienes y que 
continué por la misma norma de buen 
trabajador.

TABLERO DE INFORMACION
A todos los socios de la Cooperativa y Empleados de la Empresa en 

general se les recuerda que la Zapatería “EXCELSIOR”, situada en la 
Avenida “B” y Calle 20 Central, de propiedad de la señora Isolina Maitín,
siempre está a la orden para dar crédito a la Cooperativa así como tam
bién para hacer una rebaja de B /. 0.25 centavos en cada reparación df 
/zapatos que hagan en su taller los empleados de la Cervecería.
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Cooperación con la Liga Interna

Publicamos aquí la fotografía tomada el día de la inauguración de nuestra
Liga Interna de Soft-Bal! en la cual aparecen los miembros de la Banda de 
Cornetas del Cuerpo de Prnuiberos de Panamá, quienes de manera desinteresada
y entusiasta cooperaron con el Comité Organizador para que la inauguración
de nuestra Liga Interna estuviera llena de animación, entusiasmo y colorido.

Con ellos está el siempre recordado y estimado Mr. Spur que tan gratos 
y diversos comentarios dejó en esta casa cervecera. El Capitán Ardila, (Mr.
Spur) intervino de manera efectiva para la consecusión de la Banda. También
están en el grupo el Ñato Acosta, Tejada, Gorri, Saucedo y Monforte, quienes
tuvieron participación en el programa de inauguración.

Tome SIEMPRE

¡NI HABLAR!
UNAMUNO es un gran cajero

en nuestra Cervecería,
y como hombre de confianza
es quien maneja el dinero.

Es un simpático calvito,
v un tipo de lo mejor,
que sin distingos personales
a cual quiera le hace un favor.

Pero dicen que en una ocasión
le echaron una historia incierta
y para sacarle unos bolos 
“se fueron de MAMA MUERTA”.

Parece que él se enteró
del cuento de los impostores
y como ésto lo disgustó 
pagan justo por pecadores.

Es por éso es que ahora Lin
aunque tiene buen corazón, 
cuando alguien le echa un cuentón
dando muestras de viveza,
él tocándose la cabeza 
contesta: “Ni hablar del Peluquín”.

En peligro de fracasar
(Viene de ¡a Página 1)

iise a Pasadena. Y luego allá 
juegan con entusiasmo y alegría. 
Luego hay que buscar el mal por 
otro lado.

Me parece que el Comité Or
ganizador que tan esforzadamen
te ha intervenido en estos asun
tos ha dejado por fuera un de
talle. Y es el de tener en cuen
ta las horas de trabajo de los 
que integran los equipos. Hay 
algunos compañeros que mate
rialmente no pueden asistir a las 
cinco por razones de servicio. 
Hay otros departamentos en c'ué 
la hora de salida es precisamen

te a las cinco y a los jugadores 
que en ellos trabajan hay que 

' buscarle la manera de que sal
gan antes si es que queremos 
que la Liga siga adelante. Gran 
cantidad de jugadores pertene
cen a la Milwaukee que sale a 
las cinco. Y los juegos deber- 
comenzar a las cinco y Pasade
na queda lejos. Sobre todo si 
no hay transporte.

Es urgente, necesario para el 
buen éxito de esta Liga buscarle 
una solución a este problema. De
be llegarse a un entendimiento 
con los lefes de Departamentos 
para que se le den facilidades, 
hasta donde se pueda y sin per
judicar el servicio y la buena 
marcha de los negocios de la 
Empresa, a los jugadores de la 
Liga cada vez que tienen que ju
gar.

Los directores señores Ñerú, 
Indian, Ñato Acosta, Jiménez y 
Memillo Núñez, deben darse 
cuenta que su labor no sólo es
tá en el cuadro de Pasadena. Su 
músión, su deber, comienza des
de las cuatro de la tarde los 
días de juego a fin de tener a 
las cinco nueve hombres por lo 
menos en el cuadro para comen
zar el partido. No deben dejar 
que cada uno vaya por su cuen
ta. Deben citarlos, llamarlos, 
llevarlos, conseguir con los jefes 
que salgan antes de la hora. Es
tamos seguros de que si así hi
cieran no sucedería lo que está 
sucediendo en estos' momentos, 
OUE NO SE JUEGA PORQUE 
LOS EQUIPOS NO ESTAN COM
PLETOS. Nosotros estamos se
guros que todos los Jefes de De
partamentos de la Empresa, si 
se les habla a tiempo, solucio
nan los casos particulares. Por
que ellos todos son cooperadores 
y comprenden que la Gerencia 
ha dado toda clase de facilida
des para que esta. Liga sea todo 
un éxito.
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